

Liebe Freunde des Skisports im Oberen Lahntal,

zunächst bedanken wir uns bei allen Helfern, Spendern und Sponsoren, welche vor ca. vier Jahren den Ski-Club Rückershausen unterstützt und damit zur Realisierung des Projektes "Mattenschanze" maßgeblich beigetragen haben. Mittlerweile ist einige Zeit vergangen seitdem der Ski-Club das Projekt "Mattenschanze" in Rückershausen ins Leben gerufen hat. Währenddessen hat sich einiges im Verein und an der neuen Sportstätte getan.

Mit dieser Mattenschanze wurde ein [wichtiger Grundstein](#) gelegt und der Skisprung neu ins Leben gerufen. Ein junges Team von elf Athleten im Alter zwischen 7 und 15 Jahren hat sich gebildet, welches von drei Übungsleitern alters- und leistungsorientiert betreut wird. Angesichts der kurzen und zunehmend milden Winter, war es die richtige Entscheidung mit dieser Mattenschanze ein [ganzjähriges Skisprungtraining in Wittgenstein](#) zu ermöglichen. Der aufmerksame Leser hat sicherlich mitbekommen, dass in den vergangenen Jahren eigene Skisprungveranstaltungen in Rückershausen stattgefunden haben. Die eigenen SCR-Skispringer haben von Anfang an viel Ehrgeiz, Begeisterung und auch Talent gezeigt.



Johannes Rydzek (Deutschland)



Thomas Morgenstern (Österreich)



Andreas Wellinger (Deutschland)

Sie wurden sehr schnell in die große „Familie der Skispringer“ aufgenommen und können sich mit ihren Altersgenossen bei regionalen und bundesweiten Wettkämpfen messen. Infolge von zahlreichen Wettkämpfen im Spezialspringen und in der Nordischen Kombination, bietet der SC Rückershausen jungen Athleten eine große Chance, sich weiter zu entwickeln.

Inzwischen zeigen die Sportler immer mehr Erfolge und dürfen zunehmend an wichtigen Wettkämpfen auf Landes- und Bundesebene teilnehmen. Hierzu gehören u.a. der [Deutsche Schülerscup](#), das Bundesfinale „[Jugend trainiert für Olympia](#)“ oder der [Sommer-Grandprix](#) in



**Björn Kircheisen
(Nord. Kombinierer)**

Oberstdorf. Verschiedene leistungsfördernde Lehrgänge, wie z.B. in Oberhof, Lillehammer, Ramsau und anderen Leistungsstützpunkten im Skisprung gehören zum Trainingsplan der Wittgensteiner Adler. Sie sammeln viele Erfahrungen, knüpfen überregionale Kontakte und entwickeln ein positives Persönlichkeitsprofil. Die aktuellen Siege und Medaillen ihrer großen Vorbilder, wie beispielsweise bei den olympischen Spielen, wirken motivierend auf die jungen Sportler und lassen ihre noch weit entfernten Ziele in greifbare Nähe rücken.



**Richard Freitag
(Spezialspringer)**

Wir würden uns über Euren Besuch zu Beginn der 34. Nord-West-Deutsche Mattenschanzentour 2016 auf der heimischen Sprunganlage sehr freuen. Dabei kann sich jeder gerne selbst einen Eindruck verschaffen, wie sich die jungen Sportler entwickelt haben.

Der Vorstand des Ski-Clubs Rückershausen